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SAINT-ESTEPHE

LE MILLESIME

James Suckling Wine Enthusiast Decanter

La situa'on clima'que de 2015 s’est révélée totalement différente de l’année 2014.
En effet, sur l’ensemble de nos propriétés bordelaises, tout s’est jusqu’à début
septembre très bien passé.
Seule une sécheresse un peu trop marquée nous a donné quelques inquiétudes
jusqu’au début du mois d’août. Heureusement, quelques pluies salvatrices sur les 3
dernières semaines d’août sont venues débloquer quelques vignes en stress
hydrique.

L’HISTOIRE
Autour du domaine de Meyney, s’est construit le pres'gieux vignoble de Saint-
Estèphe. Ces terres, dès le mitan du XIIIe siècle, furent l’objet des soins des moines
cisterciens qui en firent l’une des toutes premières exploita'ons vinicoles structurées
du Nord Médoc. Longtemps convoité par les grands bourgeois et aristocrates de
Bordeaux, le vignoble est retourné dans le giron des hommes d’église par le leg de
Pierre Forthon aux Pères Feuillants en 1625, date officielle de la créa'on du
Domaine.

Le terme « château » fut accolé à Meyney par la famille Luetkens au XIXe siècle, une
entrée dans la modernité́ grâce à une lignée de femmes inspirées. En 1919, les
Cordier, puissants négociants, acquièrent la propriété et donnent aux vins de Meyney
une réputa'on et une distribu'on interna'onales.
Depuis le rachat par le groupe Crédit Agricole en 2004, la belle endormie a été
réveillée sous la houle_e de Anne Le Naour.

VENDANGES
MERLOT
17/09 -> 02/10
CAB. SAUVIGNON
09/09 -> 14/10
PETIT VERDOT
Le 07/10-> 09/10
Vendanges à double tri (à la vigne
et au chai). VinificaBons douces
et adaptées à chaque cuve, pour
en extraire le meilleur.
Elevage 18 mois en barriques de
chêne français

ASSEMBLAGE
52% Cab. Sauvignon

40% Merlot

8% Petit Verdot

ALCOOL 14% vol

92 93 90

Thierry BUDIN / Directeur Général
Anne LE NAOUR / Directrice Technique. Denis RATAUD / Maître de Chai 
CHÂTEAU MEYNEY 33180 Saint-Estèphe / meyney.fr / @chateaumeyney



THE VINTAGE

In 2015, the climate context was fully different from 2014. Everything was fine
un'l September for all of our Bordeaux proper'es besides a serious drought that
worried us in early August. Thankfully, relieving rains came at the rescue of some
hydro-strained grape vines.

THE HISTORY

Saint-Estèphe’s prestigious vineyards developed around the Meyney estate. From
the middle of the 13th century, the land was managed by Cistercian monks who
made it one of the first structured wine-producing properties in the northern
Médoc. Long coveted by the wealthy merchants and aristocrats of Bordeaux, the
vineyard was returned to the church when Pierre Forthon bequeathed it to the
Pères Feuillants in 1625, the official date of the creation of the estate.
The term «château» was attached to Meyney by the Luetkens family in the 19th
century, when it entered the modern era thanks to a series of inspired women. In
1919, the Cordiers, a powerful family of merchants, acquired the property and
developed an international reputation and distribution for Meyney’s wines.
Since its acquisition by the Crédit Agricole group in 2004, this sleeping beauty has
been awakened under the leadership of Anne Le Naour.
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VENDANGES
MERLOT
17/09 -> 02/10
CAB. SAUVIGNON
09/09 -> 14/10
PETIT VERDOT
Le 07/10-> 09/10
Double-sorting grape harvest (in
the vineyard and in the cellar).
Gentle vinification adapted to
each tank, to extract the best. 18
months maturation in French oak
barrels

ASSEMBLAGE
52% Cab. Sauvignon

40% Merlot

8% Petit Verdot

ALCOHOL 14% vol Thierry BUDIN / Director General
Anne LE NAOUR / Technical Director. Denis RATAUD / Cellar Manager 
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